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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 17.01.2011 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@web.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 15. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 12.01.2011 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:00 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a 
  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Krause, Gerd CDU/FDP-Fraktion 
Ehrhardt, Heike Fraktion Unabhängige Bürger 
Hagens, Christian SPD-Bündnis 90/Die Grünen- Fraktion 
  
  
  
stellvertretende Mitglieder  
Hehl, Jens SPD-Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion 
Stelter, Fredy Fraktion Unabhängige Bürger 
  
  
 
Gäste  
2 Bewohner  
  
  
 
Leitung: Herr Gerd Krause 
  
Schriftführer: Herr Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 14.Sitzung vom 10.12.2010.  
   
 

 3. Winterdienst in Warnitz  
   
 

 4. Auswertung der Arbeit 2010 und Aktivitäten in 2011  
   
 

 5. Sonstiges  
   
 

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Herr Krause eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 14. Sitzung vom 10.12.2010 
  

Beschluss: 
 
Die Sitzungsniederschrift der 14. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz vom 
10.12.2010 in der Fassung vom 15.12.2010 wird bestätigt. 
 
Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen:  5 
    Nein-Stimmen: 0 
    Enthaltungen:  0 
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zu 3 Winterdienst in Warnitz 
  

Bemerkungen: 
 
Herr Krause berichtet, dass der Ortsbeirat inzwischen seine Informationsblätter 
mit den Terminen für das Jahr 2011 verteilt hat. Auf der anderen Seite wurden 
Hinweise zu den Räum- und Streupflichten der Anwohner aufgenommen. Sinn 
und Zweck war die Sensibilisierung der Anwohner in dieser Sache. Herr Stelter 
berichtet, dass die Straße nach Hansholz nur am Anfang beräumt wurde. Hier 
war als Fußgänger teilweise kein Durchkommen mehr. Ebenso war die Straße 
nach Herren Steinfeld teilweise sogar für Kraftfahrzeuge unpassierbar. 
 

  
  
zu 4 Auswertung der Arbeit 2010 und Aktivitäten in 2011 
  

Bemerkungen: 
Die Einladung unseres Kontaktbeamten, Herrn Pormetter, erfolgt jetzt zur 
Februarsitzung. Für die Sitzung im März wird die Vorbereitung des Frühjahrsputz 
ein Tagesordnungspunkt sein. Die Beteiligung im letzten Jahr war sehr schlecht. 
Das soll sich dieses Jahr nicht wiederholen. Deshalb wird nach geeigneten 
Maßnahmen und Ideen gesucht. 
 
Herr Krause berichtet, dass sich am Spielplatz aufgrund der Wettersituation 
bisher noch nichts getan hat. Hier ist erst mit Aktivitäten zu rechnen, wenn der 
Frost aus dem Boden ist. 
 
Im Jahr 2012 besteht Warnitz 750 Jahre. Der Ortsbeirat sieht sich jedoch nicht 
als Organisationskomitee an, der eine entsprechende Festveranstaltung plant 
und ggf. durchführt. Daher wird auf einer der nächsten Sitzungen über die 
Bildung eines entsprechenden Gremiums diskutiert. 

  
  
zu 5 Sonstiges 
  

Bemerkungen: 
 

 Zu unserem Antrag aus der 13. Sitzung auf dauernde Anschaltung der 
Straßenbeleuchtung im Forstweg hat uns die Oberbürgermeisterin mit 
Schreiben vom 30.11.2010 geantwortet.  
Der Ortsbeirat hat darüber beraten und ist auch weiterhin der Auffassung, 
dass die Abschaltung in diesem Fall rückgängig gemacht werden soll. Die 
Ausleuchtung zwischen 23 Uhr und 4 Uhr ist hier unzureichend. Den 
Einwand der Fachverwaltung, die Beleuchtung der benachbarten Straßen 
reiche in diesem Fall aus, ist unzutreffend. Daher wird ein Ortstermin für 
den 19. oder 20.01.2011 um 23.00 Uhr vorgeschlagen. Da der Termin 
kurzfristig ist, geht ein entsprechendes Anschreiben mit separater Post an 
die Oberbürgermeisterin. 
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 Frau Kowalczik von der FFw informierte den Ortsbeirat über ein 
Anschreiben von Ihr an die Anlieger der Feuerwehr. Dabei ging es um die 
Lagerung der gelben Säcke. Der Ortsbeirat hat das Anschreiben zur 
Kenntnis genommen. 
Ergänzend dazu verweist der Ortsbeirat auf § 10 der Satzung der SDS, 
die auch für den Gelben Sack gilt und in der es heißt: 
(1) Die Aufstellung der Abfallbehälter erfolgt auf dem Grundstück des 

Anschlusspflichtigen. 
(2) Abfallbehälter sind an den Entleerungstagen vor dem Grundstück möglichst 
nahe am Fahrbahnrand oder an dem von der Stadt festgelegten Standort so 
aufzustellen, dass sie den Straßen- und Fußgängerverkehr weder behindern 
noch gefährden und die Entleerung der Abfallbehälter und der Abtransport des 
Abfalls ohne Schwierigkeiten und Zeitverlust möglich ist. Nach der Entleerung 

sind die Abfallbehälter unverzüglich aus dem öffentlichen Verkehrsraum zu 
entfernen. 
 

 Der Schaukasten im Stubbenland ist weiterhin kaputt. Hier wurde die 
Glasscheibe zerstört. Der Ortsbeirat wird dazu einen Glaser (Hose) in der 
Bahnhofstraße ansprechen. Herr Hehl sagte, er hätte noch eine 
Glasscheibe, die man ggf. nur zuschneiden müsste. 
 

 Herr Hehl berichtet, dass er eine Information über den geplanten Ausbau 
des Fernradweges erhalten hat. In diesem Zusammenhang bittet der 
Ortsbeirat die Stadtverwaltung um zeitnahe Informationen über den 
Verlauf und die geplante Realisierung dieses Bauvorhabens. 
 

 Herr Krause berichtet, dass er wegen des desolaten Zustandes des 
Forstweges inzwischen mit Herrn Matlachowski telefoniert hat. Sobald die 
Wetterlage es zulässt, soll geprüft werden, ob ggf. ein weiteres Siel 
eingebaut werden kann. 
 

 Aus den bisherigen Ortsbeiratssitzungen wurden Anfragen an die 
Stadtverwaltung gerichtet. Zu den folgenden Punkten stehen noch 
Rückmeldungen aus. Wir erinnern deshalb an die Beantwortung der 
Fragen zu: 
 
o (13) Prüfung Anmietung eines Grundstücks von der Deutschen Bahn 

für neuen Sammelplatz Glascontainer 
o (13) eMail-Postfach "Ortsbeirat-Warnitz@schwerin.de" 
o (13) Grundhafter Ausbau des Forstweges 

 
Folgende Punkte wurden inzwischen beantwortet bzw. abgearbeitet: 
 

 (5) Beleuchtung zwischen Warnitz und Friedrichsthal: aus dem 
Antwortschreiben von Frau Gramkow (30.11.2010) geht hervor, dass die 
Beleuchtungsanlage für die Verbindungsstraße Warnitz-Friedrichsthal 
durch die Fachverwaltung zum Haushalt 2011/2012 angemeldet wurde, 
aus Gründen der Finanzlage jedoch bisher nicht berücksichtigt werden 
konnte. Der OBR Friedrichsthal wird von uns über die Entscheidung 
informiert. 
 

 (9) Wetterschutzhaus an der Haltestelle Alte Gärtnerei: Mail von Frau 
Schulz (06.12.2010) Dazu kann ich Ihnen mitteilen, dass die Haltestelle 
Alte Gärtnerei seitens des Nahverkehrs im Jahr 2011 zur Ausrüstung mit 
einem Fahrgastunterstand vorgesehen ist. 
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 (12) Mangelnde Ausleuchtung im Forstweg: siehe oben. Mit der 
Entscheidung der Verwaltung ist der Ortsbeirat nicht zufrieden. Klärung 
über Ortstermin angestrebt. 
 

 (12) Die Errichtung eines Fahrgastunterstandes für die Haltestelle 
Lankow-Siedlung wurde abgelehnt. 
 

 (13) Bankverbindung für Spenden zum Bau eines Spielplatzes in Warnitz 
(Zukunftswerkstatt): Nach Klärung kann nun bekannt gegeben werden, 
dass Geldspenden bitte auf das Konto des Vereins der Ortsbeiräte 
überwiesen werden kann. Die genauen Angaben dafür lauten: 
Kontoinhaber:   Schweriner OBR und Präv.-räte e. V. 
Kontonr.:  311 119 000 
BLZ:   140 520 00 (Sparkasse Mecklenburg - Schwerin) 
Verwendungszweck: SN/WAR-11. 
 

 (14) Briefkasten: die Deutsche Post wird einen neuen Briefkasten vor dem 
Eingang zur Zukunftswerkstatt errichten, sobald der Frost aus dem Boden 
ist. 

  
  

 

 
 
gez. Gerd Krause  gez. Christian Hagens  

    
Vorsitzender  Protokollführer  

 


